

# 近隣の大学との高・大連携及び統合校生徒交流

## 事業の概要

平成23年度4月の市川北高校と市川西高校の統合に向け、開かれた学校づくりを推進するとともに統合を円滑なものにするため近隣の大学との高・大連携の特別授業を実施しました。本事業をとおして両校の生徒の学習意欲を高め、学力の向上を目指すとともに両校の生徒の人間関係の構築や達成感の共有を図りました。



## 講座の内容

平成21年11月13日(金)「書道」の特別授業(テーマ「書体の変遷」)

講師 和洋女子大学 井上清徳 先生

参加生徒 市川北高校及び市川西高校の第一学年生徒26名

平成21年11月17日(火)

「英語」の特別授業

(テーマ「English for Travel」)

講師 和洋女子大学 リック・ロマンコ 先生

参加生徒 市川北高校及び市川西高校  
第一学年生徒23名

平成21年11月17日(火)

「情報」の特別授業

(テーマ「今日が人生の分岐点? フローチャートのお話」)

講師 千葉商科大学 鎌田光宣 先生

参加生徒 市川北高校及び市川西高校  
第一学年生徒41名

## 講座の様子及び生徒の感想



- ・興味深い話が聞けて良かったです。普段何気なく使っている漢字などの文字にはたくさんの歴史が詰まっているのだなあと思いました。
- ・文字は人類が作ったすばらしい文化で、これからも大切にしていきたい。



- ・とても楽しい授業でした。今回のような授業が毎日続けば英語がかなり好きになりそうです。
- ・両校の生徒はお互い初対面でしたが、英語で会話をしたりして仲良くなりました。3年になって一緒に勉強するのが楽しみです。

- ・大学の授業と高校の授業は雰囲気の違い勉強になった。今回の講座では、自分の将来についてあらためて見直す機会にもなり良かったです。
- ・あまり交流はできなかったけれど、みんな優しい人ばかりで2年後の統合が楽しみになりました。

